

zukommt, nur einzig und allein, wenn man sie zusammen nimmt, und zugleich auf einmahl betrachtet, und nicht in Absicht auf etwa einen, der da von Ewigkeit gewesen wäre, noch auch in Betrachtung eines jeglichen ins besondere, so folgt daraus, daß alle Menschen nöthig sind auf solche Weise die Wahrheit dieser Proposition zu bekräftigen, daß, wenn man davon nur etliche nehmen würde, so würden die Leute nicht von Ewigkeit her gewesen seyn, und folglich würde diese Proposition falsch seyn: Nun aber, nach der Atheisten ihrem selbst eigenen Geständniß, wenn man auch noch alle die Menschen, welche seit vier tausend Jahren gelebt haben, wegthäte, so würden dennoch die Menschen nicht aufhören von Ewigkeit her zu seyn, auch keinen Anfang dadurch bekommen. Derowegen dann in dieser Proposition: **Die Menschen sind von Ewigkeit her gewesen,** Das von Ewigkeit her gewesen seyn, nicht allein allen Menschen zukommt, wie sie zusammen verstanden werden. Mit einem Wort, weil alle Menschen zusammen verstanden, oder vielmehr die Zusammenfassung aller Menschen, die Menschen begreift, welche heut geböhren; So ist klahr und offenbahr, daß die  
Zu